
                                        COMUNICATO DEL 31 LUGLIO 2011    
     
        NUOVA FRONTIERA TRASMISSIONE DATI CON TECNOLOGIA MOBILE. 
 
E' stato presentato presso la sede comunale di Portogruaro il potenziamento delle 
informazioni messe a disposizione dal sito del comune tramite il sistema "Qr code"            
(leggi dall'inglese "chiu ar coud") che rappresenta sempre di più la nuova frontiera per  quel che 
riguarda la trasmissione dati attraverso la telefonia mobile; informazioni che potranno essere 
recepite da qualsiasi utente anche nel proprio cellulare collegandosi al "Qr code" codice del 
comune che sarà reperibile presso il sito del comune e anche presso punti informazione "totem" 
disseminati nel territorio della città. 
 
Complimenti dunque al comune di Portogruaro per il potenziamento del sito del comune 
ampliando l'offerta di servizi on-line confermando così la lodevole intenzione dimostrata negli  
ultimi anni nel curare l'informazione fornita dalla amministrazione comunale. 
 
Presenti alla presentazione di questo progetto l'assessore Drigo per il comune di Portogruaro.               
Il sindaco Geromin per il comune di Concordia Sagittaria e i preparati tecnici di SINET  ITALIA 
GROUP che forniscono il servizio. 
 
Assente l'assessore Foschi, la più interessata a questo progetto, che tuttavia ha mandato una 
lettera (un po’ retorica) letta dall'assessore Drigo. Vaga e al limite della inconsapevolezza 
l'assessore Drigo ("POLITICHE GIOVANILI-RAPPORTO CON IL TERRITORIO E CON I 
CITTADINI-AMMINISTRAZIONE CONDIVISA-COMUNICAZIONE ED INFORMAZIONE") che su 
domanda del Signor Battiston-"La Voce del Cittadino" riguardo i costi di manutenzione e 
sopratutto di aggiornamento e sviluppo di questo progetto ha candidamente risposto, dichiarandosi 
profana in fatto di nuove tecnologie??????, che da parte dell'Amministrazione "non c'è nessun 
costo se non quello di impegnare un dipendente" (sic) ....(che lavora gratis????). 
 
Fa piacere vedere l'assessore Drigo rimpiazzare, ridendo-sorridendo quasi in continuazione, la 
sua poca conoscenza delle nuove tecnologie e delle politiche economiche a cui noi tutti, oramai, 
dobbiamo la massima attenzione per poter arrivare a sbarcare il lunario. Ed evitare così di 
mendicare un sussidio dall'assessore Morsanuto che di soldi in cassa comunque non ne ha più. 
 
Ma memori dello scarso intervento dell'assessore Drigo in concomitanza con l'avvento del 
"digitale terrestre", per cui causa ancora siamo senza i canali RAI, e del penoso intervento 
dell'assessore Foschi ("CULTURA, PROGETTI PER LA PROMOZIONE ED IMMAGINE DELLA 
CITTA, PARI OPPORTUNITà, PROGETTAZIONE E CONTRIBUTI COMUNITARI") in 
concomitanza con il rinnovo del mandato del Direttore "Dei Molini" si resta un pò perplessi nel 
constatare la faciloneria con cui il sindaco Bertoncello ha assegnato le deleghe a persone che,                      
a giudicare dal titolo di assessorato che a loro è stato aggiudicato, poca dimestichezza hanno che 
manifestano pubblicamente, così appare, con le politiche che dovrebbero governare.  
 
Capiamo che i sindaci per diventare sindaci sono obbligati a molti pesanti compromessi                
e capiamo anche che....... e che c'è l'obbligo del rispetto delle "quote rosa". Le deleghe però 
dovrebbero essere assegnate a persone in possesso di provate, oggettive competenze specifiche 
e non in base a valutazioni "soggettive". 
Insomma, per farla breve, questo è il sistema a cui ci hanno abituato le nostre benemerite 
autorità (che tu hai votato) e che rispecchiano ampiamente la precaria-disastrata situazione in 
cui ci troviamo, in cui si trova la repubblichetta Italia. 
 

    ARMANDO DREON                                                                                       


